

Vita

Stephan Frank



- 1966 geboren in Pforzheim
- 1986 Ausbildung zum Goldschmied an der Goldschmiedeschule Pforzheim und Straubenhardt
- 1990-1995 Gesellen- und Wanderjahre in den Ateliers von G. Wolfinger, V. Hafner und A. Münzmay
- 1995 Meisterprüfung und Mitgliedschaft in der Künstlergilde Buslat, Neulingen
- 1995-1999 Werkstattleitung bei A. Münzmay
- 1997 Mitarbeit im Atelier von Marc Élan in New York, U.S.A.
- 1999-2003 Auslandsaufenthalt auf Mauritius. Designer und Produktionsleiter bei Aremo ltd. St. Antoine, freie künstlerische und fachliche Beratungstätigkeit
- Seit 2004 Gemeinsames Atelier mit Barbara Frank
- 2006 Beschäftigung mit der japanischen Mokume Gane Schmiedekunst
- Seit 2006 Mitglied der Künstlerinitiative Pforzheim
- Seit 2010 Mitglied bei den „Mokume Gane Artisten“. Seit 2004 betreibt sie jährliche Ausstellungen im Schmuckmuseum etc.

Auszeichnungen

Schulpreis der Goldschmiedeschule, Preis der IHK Nordschwarzwald

1996 Auszeichnung im Wettbewerb von DeBeers (heute Diamanten)

Veröffentlichung in „Faszinierende Welt der Edelsteine“ 2008 bei Verlag Chmielorz, Wiesbaden.

